

市民会議23 ひとつアンケートまとめ

2011/11/10

有意義な時間！（おもしろい・楽しかった・よかった・驚いた・勉強になった）

充実した内容でした。

皆さんの話し合う態度、内容のレベルの高さを感じました。これから協働に関して考える機会をもっと持ちたいと思いました。

指針（第2案）がよかった！

第2案、本当にすごいと思います。お疲れ様でした。全体の流れがより分かりやすくなると良いなと思います。

いい案にまとめられた方に感謝。

指針のたたき台を全員で検討する場が盛り上がり、良い指針(案)がみなさんの熱意でさらに良くなるのが実感できた会でした。指針を修正する方は大変だと思いますが宜しくお願いします。

指針第2案はすばらしい出来だと思いました。※で言葉の説明があり良かったと思います。

久しぶりの参加でしたが、とても楽しかったです。指針はとてもすばらしい出来ですね。会長・副会長を始めあねっとのメンバーの知恵の結晶です。事務局もお疲れ様。

協働に関する指針(第2案)はよくまとめられているし、私共の提案がよく取り入れられている。高く評価したい。

協働に関する指針第2案は、語句の説明もあり、とても分かりやすく優しい絵も挿入されていて、色刷りの冊子を見るのが楽しみです。

これからの市民会議への思い（意気込み・期待・不安など）

あんき会とあねっどフォーラムが重複しては市民は区別がつかないと思います。でも区別つきにくいですよね。よっぽどテーマをお互いに明確にしないと。

あねっど基金は本当に実現可能なのか第3案はどうなっているか楽しみです。

指針完成までが楽しみです。

あねっどとあんき会の関係がよく分からない？

あねっどフォーラムに関して、あねっど、あんき会、わくわく実行委員会の連携はどうなっているのでしょうか？